

# PELITA

## Koramil Sejajaran Kodim 0209/LB Berlomba-Lomba Berbuat Kebaikan di Bulan Suci Ramadhan 1444 H/2023 Masehi

Junaidi - [LABUHANBATU.PELITA.WEB.ID](http://LABUHANBATU.PELITA.WEB.ID)

Apr 2, 2023 - 20:11



*Jelang berbuka puasa Danramil 04/Labuhan Bilik Kapten Inf Sabar I. Simanjuntak beserta Anggota dan Ibu Persit KCK Ranting 05, membagikan takjil didepan kantor Koramil*

**LABUHANBATU** - Berpuasa di bulan suci ramadhan wajib hukumnya bagi ummat Islam, selain itu disarankan juga untuk saling berbagi, dan harapannya segala amal perbuatan baik dibulan yang penuh keberkahan ini mendapat ganjaran pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT.

Selain amalan wajib, salah satu perbuatan baik yang sering dilakukan yakni berbagi kepada sesama maupun warga masyarakat yang tidak mampu di bulan

suci ramadhan, karena dengan berbagi maka kenikmatan ibadah semakin indah dirasakan.

Salah satu perbuatan baik sebagaimana informasi yang diperoleh awak media ini yakni dilakukan Danramil sejajaran Kodim 0209/LB. Berlomba-lomba membagikan takjil kepada warga masyarakat pengguna jalan yang melintas di depan makoramil masing-masing.



Dalam hal ini, Danramil 04/Labuhan Bilik Kapten Inf Sabar I. Simanjuntak beserta Anggota dan Ibu Persit KCK Ranting 05, membagikan takjil didepan kantor Koramil 04/LB bagi warga yang melintas, Kamis (30/03/2023)

Ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian dan berbagi di Momen bulan suci Ramadhan khusus bagi warga Seputaran Koramil 04/LB kecamatan Panai Tengah Kab. Labuhanbatu.



Sedangkan, Danramil 05/Bandar Durian Kapten Inf Hidayat didampingi Istri dan Anggota Koramil serta Ibu-ibu Persit KCK Ranting 06, membagikan takjil berbuka puasa bagi warga yang melintas di Jalinsum Aek Natas Kabupaten Labura, Jumat, (31/03/2023)

Momentum Bulan suci Ramadhan ini menjadi ajang berbagi bagi jajaran Kodim 0209/LB khususnya diwilayah Teritorial Koramil 05/BD.

Sementara itu, Danramil 06/Marbau Mayor Inf Kurniawan Edi Saputra dan Ketua Persit Ranting 07 Ny. Kiki Kurniawan Edi serta Anggota Koramil 06/MB berbagi Takjil bagi warga yang melintas di jalan besar Marbau Kab. Labura, Sabtu (01/04/2023)



Adapun sebanyak 100 paket takjil yang dibagikan untuk sekedar membantu masyarakat sebagai makanan untuk berbuka puasa.

Hal yang sama juga dilakukan, Danramil 07/Aek Kota Batu Kapten Inf Sofyan Sukri dan Istri beserta Anggota Koramil & Persit KCK Ranting 08 melaksanakan kegiatan pembagian Takjil kepada warga yang sedang melintas di Jalinsum Aek Kota Batu depan Makoramil 07/AKB Kec. NA IX-X Kab. Labura, Minggu (02/04/2023)



Terlihat pula Bhabinkamtibmas Aipda Sugianto, turut membagikan Takjil sebanyak 150 bungkus berupa aneka Kolak pisang, Bubur jagung, Bubur Kacang hijau, Bubur Sum-sum, Jus Timun dan Mie goreng.